



Der Plittersdorfer Narrenclub feiert sein 40-jähriges Bestehen und wartet mit einigen Neuerungen auf.

Foto: Gangl

Alles dreht sich um die Zahl 40

Ordensmatinee der Plittersdorfer Narren

Rastatt (ar) – 40 Jahre alt und kein bisschen leiser präsentierte sich der Plittersdorfer Narrenclub (PNC) bei seiner Ordensmatinee im „Anker“-Saal. Gemeinsam mit einer großen Gästeschar läuteten die Plittersdorfer Narren die fünfte Jahreszeit ein.

„Fünfmal acht Plittersdorfer Fasenacht“ lautet das diesjährige Motto des PNC, bei dem sich alles um die Zahl 40 dreht. „40 Jahre Plittersdorfer Narrenclub ist Grund genug, mit einigen Neuerungen aufzuwarten“, sagte PNC-Präsident Dirk Süß und begrüßte auch gleich die Gardemädchen unter der Leitung von Rebecca Ritsert, die in neuen, blau-goldenen Kos-

tümen, geschneidert von Jutta Wegner, einen flotten Tanz aufs Parkett legten. „40 Jahre sind kein Jubiläum, aber ein richtiger Grund zum Feiern“, meinte PNC-Vizepräsidentin Ulrike Glatt bei der Vorstellung des Jahresordens, den die Vereinsmütze ziert. Bunt wie die Plittersdorfer Fasnacht präsentieren sich darin Ehrenpräsident und Gründungsmitglied Klaus Hirth, die Vizepräsidentin, die Garde und die Altrheinjodler, die alle seit 40 Jahren die Plittersdorfer Fasnacht hochhalten. Die Altrheinjodler gaben einen kleinen Einblick in ihr Programm. Die große Prunksitzung in der Altrheinhalle findet am Samstag, 25.

Februar, um 19.01 Uhr statt. Kartenvorverkauf ist am Freitag, 27. Januar, ab 18 Uhr in der Altrheinhalle. Bestellungen für die PNC-Sitzung sind möglich unter ☎ (0 72 22) 6 99 46 oder per E-Mail an info@pnc77.de. Bereits am Samstag, 18. Februar, laden die Narren ab 16.11 Uhr zur Fasnachtsöffnung ein.

Süss ehrte Elisa Fritz, Angelina Mamic, Julia Meisch und Tabea Schneider für siebenjährige Tätigkeit auf der Narrenbühne. In die Reihe der Ehrenmützenträger aufgenommen wurde Bürgermeister Arne Pfirrmann, der seit 1993 in der Riedgemeinde wohnt und, so Süß, ein großer PNC-Fan ist.